

た な か せ い た
田中誠太
ク ラ ブ 通 信



No.188 TANAKA SEITA CLUB
2022.12.1

発行：新しい八尾をつくる21世紀市民ネットワーク

〒581-0084 八尾市植松町 5-1-18
TEL 072(993)7715 FAX 072(992)8184
E-mail: info@tanakaseita.jp
URL: http://www.tanakaseita.jp

1 頁・パーティーのご案内
2 頁・NO! 大阪 I R・カジノ

田中誠太と未来の八尾を語る集い（ご案内）

皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
皆様方には、平素より私 田中誠太の政治活動に対し温かいご支援ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、皆様の温かいご支援・ご声援を賜り、八尾市政を3期12年間舵取りをさせて頂きました。一貫して地方分権を掲げ、多くの皆様との出会いや語り合いを通じて八尾の地域力・市民力を肌で感じながら着実にその歩を進めて参りました。最近の八尾市政や地方自治をみた私の思いをお伝えする場として「田中誠太と未来の八尾を語る集い」のパーティーを開催させていただきご案内をさせていただきます。一市民、一政治家、田中誠太に引き続き皆様のご支援ご協力を賜りますようまた、公私何かとご多忙中のところ誠に恐縮ですが何卒ご臨席賜りますようよろしくお願い申し上げます。

政治家 前八尾市長
田中 誠太

日時：2022年12月23日（金）
時間：18：00 （17：30 受付）
場所：シェラトン都ホテル大阪「浪速の間」
大阪市天王寺区上本町6-1-55
金額：10,000円

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、

講演会のみで開催とさせていただきます。

講演会では、元大阪府副知事の小西禎一さんをお願いしています。

田中誠太からは、政治情勢と八尾市政への思いを語らせて頂きます。

また、飲食を伴う懇親会は控えさせて頂きたく存じます。

カジノはいらない

大阪府・大阪市は4月27日、「大阪・夢洲地区特定複合観光施設区域の整備に関する計画」以下「大阪IR計画」という。を国に申請しました。

しかし、大阪IR計画は、国において認可されれば、地元・大阪にとって取り返しのつかない問題を多く含んでいることは明らかであることから、国に対して慎重な対応を求め行動を起こすものです。

まず1点目の問題は、大阪IR計画による経済効果です。経済効果の前提は、入場者数も7割を日本人に依拠するもので、およそ「国際競争力の高い魅力ある滞在型観光を実現」に値しないばかりか、国内の資金を海外に流出させるとともに、近郊の観光産業や地域経済にも大きな打撃(パイの奪い合いによるマイナスの経済効果)を与えます。

2点目は、計画の目玉だったMICE機能の規模縮小です。世界水準のMICEを掲げ10万m²を整備するはずだった計画が2万m²に縮小された結果、近隣の既存施設であるインテックス大阪の三分の一の規模に過ぎず、観光分野を基幹産業とする計画からは程遠いものとなっています。

3点目は、大阪IR計画に対する公費負担です。大阪IR計画策定直前になって、液状化対策費、土壌汚染対策費等に大阪市が約790億円を負担することが明らかになるとともに、事業者との基本協定書において、今後も地盤沈下等の恐れが生じた場合、大阪市がその費用を負担する可能性が極めて大きいことが明らかになりました。そもそも予定地の夢洲は大阪湾の浚渫残土や公共工事による建設残土等の処分地であり、整備後の土地利用については大規模商業地としての活用を想定していなかったことから、地盤は非常に軟弱であり、南海トラフや近年多発している大型台風による津波・高潮などの災害リスクがあります。このような場所に年間2000万人を集める大規模商業施設をつくることは極めて無責任だと言わざるを得ません。

4点目は、住民との合意形成についてです。誘致申請にあたって、国は地域住民との合意形成を強く求めています。大阪府・市は4回の公聴会しか開催しなかったばかりか、示された意見の大半が公費負担への懸念、経済効果に対する疑問やギャンブル依存症への不安でした。

また、本年3～5月には大阪府内でカジノ誘致の是非についての住民投票を求める直接請求署名運動が起こり、法定必要署名数を大きく上回る約21万筆の署名が集められました。大阪IR計画は、大阪府・市議会で可決されたものの、住民合意を得たとは到底言えません。

このような問題を含んだ「大阪IR計画」を国が認定しないよう要請するため、私たちは「NO!大阪IR・カジノ」を設立しました。

大阪の経済成長をIR・カジノに託すのではなく、大阪の豊かな歴史的・文化的資源を活かしたまちづくりを進めるため、国への要請運動にぜひご賛同ください。

私たち「NO大阪IRカジノ」は「大阪IR・カジノ計画」を認定しないための、国への要望を行う団体です。皆様のご賛同をお願いします。

田中誠太も呼びかけ人の一人です。

国への要望書および、賛同署名はこちらから確認ください。

<https://twitter.com/noosakaircasino>